

infoans.org

RMG – "Don Bosco Global Youth Film Festival": una ola de esperanza en el primer día de eventos

4-5 minuti

(ANS - Roma) - India, Brasil, Estados Unidos, Italia... pero también Papúa Nueva Guinea, Jerusalén, Mongolia, Burkina Faso, Hong Kong, Venezuela, Bangladesh, Paraguay, Myanmar ... Mirar el mapa con las ubicaciones donde el "Festival Mundial de Cine Juvenil Don Bosco" se está realizando significa hojear el gran atlas del trabajo salesiano con los más jóvenes, mirar su creatividad y su deseo de encender de esperanza al mundo. Desde ayer jueves 18 de noviembre, en más de 270 lugares del mundo, en más de 50 países, han comenzado las proyecciones de los cortos y los espectáculos de celebración. La espera es máxima para esta tarde, cuando se anuncien los ganadores desde Valdocco.

La nación que sin duda acoge el mayor número de espectáculos para la DBGYFF, nada menos que 155, es **India**, un país donde están presentes los Salesianos con 11 Inspectorías y donde está muy arraigado el compromiso en el sector del cine por parte de la Pastoral Juvenil Salesiana. Mumbai alberga tres eventos, Hyderabad cinco, Chennai incluso nueve.

Una de las celebraciones más importantes y significativas del festival tuvo lugar ayer en la provincia de **India-Chennai**. De

hecho, en la obra de Egmore se reunieron, junto con salesianos y jóvenes, una gran multitud de personalidades del mundo del cine, como los directores de renombre nacional e internacional Siva, Bhimsingh Lenin (también miembro del Gran Jurado del Festival), Gnana Rajashekar... con varios otros artistas, poetas y músicos.

En la Inspectoría de Bangalore, en **Kochi**, en las aulas del Instituto "Don Bosco IMAGE", una platea de jóvenes y apasionados del cine, cumpliendo las medidas de seguridad por la pandemia, asistió a la presentación de una selección de los 110 finalistas (más de 1.600 participantes en las cinco categorías), en la que figuraron autorizadas intervenciones de los invitados presentes, como el alcalde de la ciudad, M. Anilkumar, que inauguró la función, y el célebre director indio AK Sajan, que instó a los jóvenes a seguir produciendo buenas películas "para revolucionar el mundo del arte".

Al otro lado del mundo, en **Recife, Brasil**, siempre ayer se organizó la ceremonia de celebración del festival de cine juvenil salesiano. El evento fue transmitido en vivo por los canales de YouTube y en la página de Facebook, y se mostraron los videos finalistas grabados por jóvenes brasileños por iniciativa de la Asociación Misionera Amanhecer (AMA). En la sede Inspectorial, el cuerpo de colaboradores, integrado por 30 profesionales, se reunió luego para debatir sobre algunas películas elegidas entre los finalistas, y también se presentó una breve historia del festival. Gracias a la transmisión en directo, el acto contó con la asistencia de un total de unas 850 personas.

También ayer desde **Estados Unidos** llegó el comentario del rapero salesiano Steve DeMaio, uno de los más de 100 miembros del Jurado Preliminar del festival. Incluso su

Inspectoría, la de Estados Unidos Este y Canadá (SUE), organizó varias celebraciones por el final del festival. DeMaio declaró: "En las últimas semanas he tenido el privilegio de examinar 25 cortometrajes que han llegado al DBGYFF. Me impresionó el talento y la creatividad de los jóvenes, que han enviado diferentes tipos de películas desde todo el mundo... Es otra señal de que los jóvenes están dispuestos y son capaces de trabajar duro, ser creativos y participar activamente en el misión de llevar esperanza al mundo. Debemos seguir invitando, desafiando y acompañando a los jóvenes a utilizar los talentos que Dios les ha dado, para promover el sueño y la misión de Don Bosco".

Hoy, todo el compromiso y la creatividad de los jóvenes llegará a su auge en la ceremonia de clausura en **Turín-Valdocco**. El Gran Jurado ya ha decretado las calificaciones definitivas en todas las categorías: a partir de las 18:00 (UTC + 1) ojos en las páginas de Facebook de la ANS [@agenziaans](#) y la página italiana del festival [@DBGYFFIT](#), para asistir al anuncio de los ganadores realizado por el Rector Mayor, el padre Ángel Fernández Artime. ¡Y el programa es aún más interesante porque **los ganadores de la primera edición del DBGYFF tendrán la oportunidad de hablar en conexión en vivo, en la celebración de Turín!**